



# La UMH analiza el grado de calidad en sus servicios y recibe el Sello de Excelencia Europea

12/7/2010

**El Consejo de Calidad de la Universidad Miguel Hernández se ha reunido hoy para realizar un seguimiento de las acciones emprendidas en materia de calidad por parte del centro universitario. En la reunión, el consejo ha valorado los resultados en materia de calidad de la anualidad 2009, del nivel de cumplimiento de los estándares de calidad de la UMH y de la eficacia de las acciones de mejora de calidad. Además, en el mismo acto se ha hecho entrega del Sello de Excelencia Europea +500 concedido por AENOR.**



**Oficina de Comunicación**  
**Servicios Informáticos**  
*Universidad Miguel Hernández de Elche*